



Para atacar la inseguridad, Xóchitl Gálvez apuesta por “aplicar la ley”

Asegura que la estrategia de “abrazos, no balazos” no ha funcionado

EIRINET GÓMEZ
CORRESPONSAL
XALAPA, VER.

Xóchitl Gálvez, precandidata de la coalición Fuerza y Corazón por México, señaló que la estrategia de seguridad del presidente Andrés Manuel López Obrador de “abrazos, no balazos” no funcionó, y por eso en 2024 se debe apostar por “aplicar la ley”.

De visita en Perote, Veracruz, Gálvez aseguró que se han incrementado los casos de extorsión y cobro de piso en Michoacán, estado de México y Puebla, lo que ha generado zozobra entre la población.

“Su servidora no le va dar abrazos a los delincuentes, va a aplicar la

ley. Basta de tanta inseguridad, de tener abandonados a los veracruzanos a su suerte”, sostuvo.

Acompañada del presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, y del precandidato a la gubernatura, Francisco Yunes Zorrilla, la panista describió que en Sinaloa el cobro de piso afecta a los pescadores, en Durango a los limoneros y en Puebla a los comerciantes.

Puntualizó el caso de Texcapilla, estado de México, donde los agricultores tomaron la decisión de defenderse de sus extorsionadores y lamentablemente tres de ellos perdieron la vida: “¿Y dónde estaba el gobierno? Dando abrazos a los delincuentes”.

Samuel García,
“payaso”: *Alito*

El panista Eduardo Rivera Pérez, ex presidente municipal de Puebla, se perfila como precandidato al gobierno de la entidad por la alianza

opositora, después de que, en sesión extraordinaria, el Consejo Político Nacional del PRI le dio su respaldo.

Días antes, la dirigencia nacional y estatal del PAN determinó que el método de selección fuera la designación directa y apoyó a Rivera Pérez, al que se consideró el perfil idóneo para contender con el precandidato de Morena a la gubernatura poblana, Alejandro Armenta.

Ayer, en reunión encabezada por Moreno Cárdenas, el Consejo Político Nacional del *tricolor* aprobó la participación de Eduardo Rivera Pérez “en su calidad de simpatizante”.

Asimismo, Moreno Cárdenas se lanzó contra el gobernador de Nuevo León, Samuel García, sobre quien dijo que “su actitud dictatorial lo convirtió en el personaje más payaso de la política nacional”.

En sus redes, *Alito* lo calificó de “improvisado, que le ha salido muy caro a Nuevo León y cree que puede torcer la ley para cumplir sus berriuches”.

Con información de Andrea Becerril